

## Die Schallmauer ist durchbrochen

Als erster Kegler konnte sich Hintersteiner Hubert von der Mannschaft Haunschmid mit 302 Kegel in die Kegelbezirksligachronik eintragen. Im Spiel gegen die Kegelprinzen konnte die Mannschaft Haunschmid zeigen das sie zurecht auf Platz 1 steht. Mit dem neuen Einzelrekord konnte auch noch der Mannschaftsrekord mit 1085 Kegel von Fagner Andrea (261 Kegel), Fagner Hermann (262 Kegel), Holzer Helmut (260 Kegel) und natürlich Hintersteiner Hubert (302 Kegel) mitgenommen werden.

Gratulation zu den beiden Ligarekorden und weiterhin gut Holz von den Kegelprinzen.